
Pièces 3 Pièces

Superficie 73 m²

Référence 1955NARK

Prix 865 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement à vendre (06230)
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Villefranche-sur-Mer – Magnifique appartement 3P avec vue mer,  piscine,  parking

et cave Situé sur la Basse Corniche à Villefranche-sur-Mer, découvrez ce splendide

appartement  de  72  m²  entièrement  rénové  avec  des  prestations  luxueuses.  Au

3ème  étage  d'une  résidence  de  standing  sécurisée  avec  gardien  et  piscine,  cet

appartement  offre  un  cadre  de  vie  idyllique  sur  la  Côte  d'Azur,  à  seulement  10

minutes à pied du centre-ville et de ses commerces. Points forts de l'appartement :

Balcon offrant une vue mer exceptionnelle sur la Méditerranée. Prestations haut de

gamme : climatisation réversible, ...

Villefranche-sur-Mer  -  Magnificent  3P  apartment  with  sea  view,  swimming  pool,

parking and cellarLocated on the Basse Corniche in Villefranche-sur-Mer, discover

this splendid 72 m² apartment entirely renovated with luxurious features. On the 3rd

floor of a luxury residence with janitor and swimming pool, this apartment offers an

idyllic  Côte  d'Azur  lifestyle,  just  a  10-minute  walk  from  the  town  center  and  its

shops.Apartment  highlights  :Balcony  offering  exceptional  sea  views  over  the

Mediterranean.Top-of-the-range  amenities:  reversible  air  conditioning,  noble

materials, refined ...

RIVIERA KING

1 rue Henry Biais - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence
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